

GROUPE Ensemble pour Aubervilliers



L'institution Omja en danger !

L'Omja est un pilier historique d'Aubervilliers depuis 1949, un acteur essentiel de l'égalité des chances. Cette institution a accompagné des familles entières, sur plusieurs générations, offrant un cadre social, culturel, intellectuel, sportif, humain et éducatif. Elle a contribué à l'émancipation de bien des enfants devenus, aujourd'hui, des adultes accomplis.

Plus qu'un service public, l'Omja incarne une mission de proximité, de solidarité et d'inspiration. Elle se distingue par l'exemplarité de ses projets locaux, nationaux ou internationaux, toujours réalisés au bénéfice de la jeunesse et à moindre coût pour la Ville, comparativement aux besoins réels puisque pour boucler son budget, l'Omja doit chercher des subventions ailleurs.

Mais aujourd'hui, la Maire a décidé de remettre en cause cette association. Motif ? Nous cherchons encore... Un audit financier réalisé en 2021 a pourtant fait apparaître des comptes irréprochables !

Reste une prétendue « obligation juridique de mise en concurrence », alors que l'ADN de l'association est non commercial, ce qui place la structure dans une position inédite en 75 ans d'existence. Mais ce qui est surtout inédit, c'est que cela s'est fait dans l'opacité la plus provocante du mandat envers les élus. Sans avoir vu passer un seul document, ni une information ; et une administration organisée pour ne pas répondre aux questions que soulève cette décision avec la complicité de l'élue de la « transparence » !